

Recyclage

Le défi de la modernisation des centres de tri

Marché

Interview de Jean-Philippe Carpentier, président de Federec

Dépollution

Un logiciel pour simplifier la gestion du risque amiante

ACTUS

RECYCLAGE

La déchèterie à plat tombe à pic !

Le Syndicat intercommunal de ramassage et de traitement des ordures ménagères de la région Flers-Condé (Sirtom) a récemment ouvert à Caligny (61), une déchèterie à plat conçue, fabriquée et installée par l'entreprise Gillard. Les déchets verts sont collectés par trois chargeurs Hulk 2 dans des bennes de 30 m³, les gravats par deux Hulk 1 dans des bennes de 15 m³, tandis que les autres flux (encombrants, ferraille, papiers,

cartons) sont compactés par les DRK pour réduire les coûts de rotation par quatre. Les déchets ménagers et électroniques sont quand à eux stockés dans des containers décorés. Cette déchèterie sans quai de déchargement offre l'avantage d'éviter les risques de chutes, mais aussi les vols de métaux, tout en réduisant l'investissement en génie civil et les frais de transport grâce à la compaction.

